



QUELLE: VEREIN ZELLCHEMIE

Erich Kollmar (Vorsitzender) und Petra Hanke (Geschäftsführerin) berichten über das Vereinsjahr



QUELLE: VEREIN ZELLCHEMIE

Prof. Markus Biesalski beim Tätigkeitsbericht des Hauptausschusses

[ JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG ]

# DER VEREIN ZELLCHEMING LÄDT ZU SEINER MITGLIEDERVERSAMMLUNG EIN

Der Verein Zellchemie, Weiterstadt, lädt seine stimmberechtigten Mitglieder in diesen Tagen fristgerecht zu seiner Jahreshauptversammlung am 27.6.2019 nach Frankfurt ein. Neben den Berichten zu Finanzen und zur Vereinsentwicklung werden die Mitglieder einen neuen Vorstand wählen.

Der Jahresbericht 2018 und die Vorstandswahlen sind ganz sicher wieder Themen, die eine angeregte Diskussion rund um den Verein Zellchemie mit sich bringen werden. Die Fortschritte der Vereinsarbeit werden bei der ordentlichen Mitgliederversammlung einen großen Teil des Jahresberichtes des

Vorsitzenden Erich Kollmar einnehmen.

Die Arbeit der letzten Jahre an den technisch-wissenschaftlichen Inhalten schlägt sich sehr positiv nieder. Das gesamte Fachprogramm wird auch in diesem Jahr vom Verein Zellchemie organisiert. Zusätzlich zu den Aktivitäten

des Fachausschusses Halbstoff- und Papierprüfung (DATA) wird es eine Vortragsreihe des Fachausschusses Mikrobiologie (MBIO) mit Live-Workshop zum Thema „Mikroorganismen an der Papiermaschine“ geben. Der Fachausschuss Karton- und Pappenerzeugung (PBTC) wird sein neu veröffentlichtes Zellchemie-Merkblatt „Messung der Farbzügigkeit von Offset-Druckfarben“ vorstellen.

Der Schatzmeister Carsten Melchert wird in seinem Bericht das Jahr 2018 aus finanzieller Sicht Revue passieren lassen. Er wird über die aktuelle Anlagesituation des Vereinsvermögens berichten, auf die aktuellen Entwicklungen eingehen und aufzeigen, wo die durchgeführten Investitionen den Verein in der Zukunft nach vorne bringen werden.

Neben dem Jahresbericht des Vorsitzenden und dem Geschäftsbericht wird Geschäftsführerin Petra Hanke über die strategische Ausrichtung sprechen und wie der Verein Zellchemie sich zukunftssicher aufstellen wird. Der Bericht des Hauptausschuss-Vorsitzenden

## Übersicht Tagesordnung

1. Eröffnung durch den Vorsitzenden
2. Bericht des Vorstands über das Vereinsjahr 2018
3. Bericht des Hauptausschuss-Vorsitzenden
4. Finanzbericht 2018
5. Bericht über die Kassenprüfung 2018
6. Genehmigung des Jahresberichts 2018, Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2018, Entlastung des Vorstands und der Geschäftsführung für 2018
7. Wahlen
  - Vorstand
  - Beirat
  - Hauptausschuss-Vorsitz
  - Ehrungskommission
  - Kassenprüfer
8. Satzungsänderungen
9. Verleihung der Ehrennadeln für 40 und 50 Jahre Mitgliedschaft
10. Ehrungen
  - Ehrenmitgliedschaft Zellchemie
  - Verleihung Georg-Jayme-Denk Münze
  - Zellchemie-Nachwuchspreis





QUELLE: VEREIN ZELLCHEMING



Bei Entlastung und Wahlen: Die Stimmen der Mitglieder zählen

Prof. Markus Biesalski rundet den Tätigkeitsbericht ab.

Die aktive Mitbestimmung der Vereinsmitglieder ist gefragt bei den Wahlen des Vorstandes, Beirats, des Kassensprüfers und der Mitglieder der Ehrungskommission. Außerdem werden Vorschläge für zwei Satzungsänderungen zur Wahl stehen.

Eventuelle Anträge zur Tagesordnung, entsprechend der Satzung, können bis zum 30. Mai 2019 schriftlich an die Zellcheming-Geschäftsstelle, zu Händen des Vorsitzenden, gerichtet werden.

### Erstmalig am Donnerstag

Die Mitgliederversammlung des Verein Zellcheming wird erstmals am Donnerstagvormittag (27.06.2019 – 09:00 Uhr) stattfinden. Damit entspricht der Vorstand dem Wunsch vieler Aussteller und Besucher, die dies in unseren Umfragen so vorgeschlagen haben.

Wie in den vergangenen Jahren findet diese auf dem Gelände der Messe Frankfurt, im Kongressbereich der Halle 4.1, Raum Alliance, Ebene 4.C, statt. Die Registrierung ist ab 08:30 Uhr vor dem Konferenzraum geöffnet. Die Veranstaltung ist öffentlich, und nur stimmberechtigte Mitglieder erhalten bei Eintritt ihre Stimmkarten.

Nach dem offiziellen Teil finden direkt im Anschluss die Ehrungen der 40- und 50-jährigen Mitgliedschaften sowie die der Denkmünzenträger statt. Abgerundet wird die Veranstaltung durch den Festvortrag des 50-jährigen Vereins-

jubilars Prof. Dr. Wilhelm Kufferath. Er will mit seinem Vortrag „Ethik oder Moral“ Klarheit schaffen, wie sich die beiden Begriffe deutlich gegeneinander abgrenzen und zeigen, wie eine Gesellschaft sich Leitlinien für Verhalten und Handeln gibt.

Auch der Veranstaltungsort des traditionellen Sommerabends rückt näher an das Messegelände und die Hotelszenarie heran. Unter dem Motto „Skyline Party“ lädt der Verein dieses Mal in fußläufiger Reichweite in das „Alex Frankfurt“ in der Skyline Plaza zu einer legeren Netzwerkveranstaltung über den Dächern von Frankfurt ein. Achtung: Die Teilnehmerzahl ist begrenzt! Das All-In-Ticket für 69 Euro ist auf unserer Homepage [www.zellcheming.de](http://www.zellcheming.de) ab sofort erwerbbar.

Der Verein Zellcheming wird die Vereinsmitglieder in Kürze per Post persönlich zu der Versammlung einladen. |



Das vorläufige Programm ist online unter <https://www.zellcheming.de/veranstaltungen/jahreshauptversammlung-und-expo> verfügbar und wird laufend aktualisiert.

Highlights sind u.a.

- Keynote von Charles Bahr (tubconnect media UG)
- IKEA packaging material fibre strategy – Ulf Tillman (IKEA of Sweden AB)
- Live Hacking – Benedikt Strobl (NSIDE ATTACK LOGIC GmbH).

# Siehe Titelstory Seite 28

